

Sarfert in Bautzen – Viel Unternehmergeist

Frauenarztpraxis, Allianz-Versicherungsagentur und ein Werbe- und Fotostudio
 Durch ihr vielfältiges Handeln ist die Familie rund um Bautzen gut bekannt und geachtet



Die Familie Sarfert aus Bautzen 2013. Sohn Alexander, Dr. Brigitte, Dietmar und Tochter Constanze Sarfert. Die Familie betreibt erfolgreich verschiedene Unternehmungen in Bautzen. Besonders stolz sind Dietmar und Brigitte auch auf ihre Enkelkinder Leon und Antonius.

Doch alles hatte seinen Ursprung in der alten Heimat Zwickau, wo sich der Vielauer *Dietmar Sarfert* (C-743) und die Reinsdorferin *Brigitte Rockstroh* 1964 in der Oberschule Wilkau-Haßlau kennen lernten. 1969 wurde auch in Zwickau geheiratet. Dietmar machte dann Karriere beim Militär und war bis zur Wende für die Ausbildung von Offizieren bei der NVA in Bautzen zuständig. Dorthin zog es auch *Brigitte*. Sie bekam nach dem Medizinstudium in Leipzig und Dresden 1973 eine Anstellung als Oberärztin in der Bautzener Frauenklinik. Sohn *Alexander* (C-745) wurde 1973 in Dresden und Tochter *Constanze* (C-746) 1981 in Bautzen geboren. Mit der Wendezeit gelang der erfolgreiche Sprung in die Selbständigkeit.

Dietmar eröffnete im Oktober 1990 eine Versicherungsagentur. Als Allianz-Generalvertreter war er bis zu seinem 65. Geburtstag im Finanz- und Vers.-Vertrieb tätig. Sohn Alexander folgte dem Vater. Nach Ausbildung zum Versicherungskaufmann und Firmenkundenspezialisten stieg er 2001 mit ein und übernahm dann 2010 die Agentur.

Brigitte eröffnete im Februar 1992 eine Frauenarztpraxis mit den Schwerpunkten Onkologie und Schwangerenbetreuung. 3 Mitarbeiterinnen sind bei ihr beschäftigt.

Tochter Constanze machte ihr Hobby zum Beruf und eröffnete 2009 ein Werbe- u. Fotostudio in Bautzen. Sie wird auch im August 2015 das Gruppenfoto zum 7. Sarfert Familientreffen in Bautzen schießen.

Dietmar, inzwischen im Ruhestand, kümmert sich jetzt liebevoll um das schöne Eigenheim in der Neustädter Straße und freut sich immer sehr über den Besuch der Enkel Leon und Antonius.



Wohn- u. Geschäftshaus in der Karl-Marx-Str. 20. Hier befindet sich das Allianz-Büro.



Alexander Sarfert übernahm die Agentur 2010, die sein Vater Dietmar S. 1990 gegründet hatte.



Constanze Sarfert machte ihr Hobby zum Beruf und eröffnete 2009 ein Werbe- und Fotostudio.



Dr. Brigitte Sarfert in ihrer Frauenarztpraxis in der Schäf-ferstraße 37.



2010 Dietmar feiert mit Brigitte seine Verabschiedung in den Ruhestand.



2015 im Wintergarten des Einfamilienhauses. Antonius, Constanze, Brigitte und Dietmar.